

CAPTAIN'S INTERVIEW INTERVIEW D'UN CAPITAINE

CAPTAIN BENOÎT TETAUD

Benoît, Captain on MY SUNLINER X, is a veteran of the super yacht industry. There is probably not much he has not done or seen. Very popular amongst his clients, known for his professionalism, he has a discrete charm and a great sense of humour.

Benoit, Capitaine sur Sunliner X, est un vétérinaire de l'industrie de superyachts. Il y a probablement peu de choses qu'il n'ait pas faites ou n'ait pas vues. Très populaire parmi ses clients, connu pour son professionnalisme, il est charmant et a un grand sens de l'humour.



Which would you say is your favourite yachting destination?

Benoît: French Polynesia. I lived there for many years, so I know this side of the world very well. It is a very beautiful and well-preserved place. I have a lot of good memories.

What do you think that makes Sunliner X better than other yachts?

Its crew. Our chef has been with us for 10 years. Although in the recent years the number of people wishing to join yachting has increased considerably, this does not mean that it is easier to find good crew.

Which do you think is the most popular yachting accessory at the moment? Is there one that Sunliner X charterers particularly like?

Clients, in general, enjoy water toys. We have a good choice on Sunliner X. We have two jet skis on board, which is rare. It is a great opportunity to have some fun. We are also officially certified as a "RYA training center" which allows guests to get the jet-ski license on board. It is interesting for all those who do not hold the jet ski permit and still want to enjoy driving them during their holidays.

In your opinion, what type of clients is Sunliner X suitable for?

It is great for families. Mainly because of the configuration of the cabins. Which is also very suitable for couples as it gives everyone more privacy. Also, as mentioned before, we have a lot of water toys which is rare for this size of yacht. All of our crew love children and we are all very active and enjoy water sports.

Sunliner X is also ideal for event charters. It can take up to 70 people on the dock, which is unusual for this yacht category.

What is the best thing about chartering a super yacht?

The level of service cannot be compared to even the best hotel, especially the exclusiveness of the experience. Complete freedom. Almost. Customers can tailor their itinerary and activities to their needs and wishes. It is an experience you cannot compare to anything else. Holidays on a super yacht are simply unique.

Quelle est votre destination préférée ?

La Polynésie Française. J'ai vécu là pendant de nombreuses années, donc je connais très bien ce côté du monde. C'est un endroit très beau et bien préservé. J'ai beaucoup de bons souvenirs.

Qu'est-ce qui rend le Sunliner X meilleur que les autres yachts ?

Benoît : Son équipage. Notre chef est avec nous depuis 10 ans. Même si, au cours des dernières années, le nombre de personnes souhaitant joindre le yachting a considérablement augmenté, cela ne signifie pas qu'il est plus facile de trouver un bon équipage.

Quel sont les accessoires à bord d'un yacht que les clients affectionnent tout particulièrement ? Y en a-t-il un en particulier sur Sunliner X ?

Les clients, en général, apprécient les jouets nautiques. Nous avons un bon choix sur Sunliner X. Nous avons deux jet-skis à bord, ce qui est rare. Donc une excellente occasion de s'amuser. Nous sommes également officiellement certifié comme un « RYA training center » ce qui permet aux clients d'obtenir le permis jet-ski à bord. C'est intéressant pour tous ceux qui n'ont pas le permis et qui veulent en profiter pendant leurs vacances.

De votre point de vue expérimenté, pour quel type de clientèle le Sunliner X est-il le plus adapté ?

Il est génial pour les familles. Principalement à cause de la configuration des cabines. Ce qui convient très bien aux couples. Cela leur donne plus d'intimité. Tout notre équipage aime les enfants et nous sommes tous très actifs et aimons les sports nautiques. Sunliner X est également idéal pour les charters événementiels. Il accueille beaucoup d'invités à bord - jusqu'à 70 à quai - ce qui est inhabituel pour cette catégorie de yacht.

Quelle est la meilleure chose à propos de l'affrètement d'un super yacht ?

Le niveau de service bien supérieur à n'importe quel hôtel et surtout l'exclusivité. Liberté complète. Presque. Les clients peuvent adapter leur itinéraire et le programme à leur besoins et souhaits. Une expérience que vous ne pouvez pas comparer à rien d'autre. Les vacances sur un yacht sont une expérience unique.